

## Vif succès pour la 12<sup>e</sup> édition de la Halte des artistes de Brossard

**Brossard, le 14 août 2014** – Plus de 70 artistes étaient présents à chacun des vendredis de la période estivale pour exprimer leur créativité dans le cadre de la *Halte des artistes*. Cette activité culturelle libre s'est déroulée de juin jusqu'au début août, au parc Radisson.

Nombreux ont été les passants qui sont venus, à pied ou à vélo, admirer le talent des artistes, amateurs et professionnels, installés dans le cadre enchanteur de la rivière Saint-Jacques.

Rappelons que cet événement était organisé par la Ville et donnait le coup d'envoi à la programmation estivale de Brossard « Le Cœur à l'été ».



– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311